
Bureau exécutif 

A02-11 

  

Procès-verbal du 

22 octobre 2002 
  

  
Observateur 

Annick Lavoie  
  
0.0      Procédures  

  
Marie-Eve Cossette propose l’ouverture de l’Assemblée 
Gaëlle Lalonde appuie 
Adopté à l’unanimité 

  
0.1        Praesidium  

  
Gaëlle Lalonde propose Jonathan Plamondon comme président de la présente 
réunion et Gauthier Langevin comme secrétaire 
Maude Lespérance appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

0.2              Lecture et adoption du procès-verbal du 18 octobre 2002  

  
Gauthier Langevin n’est pas observateur, mais bien Secrétaire Général 
Déclaration : Cartier et non Quartier 
Au point 5.0, Jonathan Plamondon appuie la proposition 

Au point 6.0, Catherine Tremblay appuie la proposition  
  
Qui propose l’adoption du procès-verbal du 18 octobre 2002 

R.G. Jonathan Plamondon 
(partim) 

Externe Marie-Eve Cossette 

S.G. Gautier Langevin Info. Gaëlle Lalonde 

Interne Vacant Mob. Vacant  

Pédago  Maude Lespérance  Socio-Q Catherine Tremblay  

Trésorerie Justine Lévêque-
Samoisette 

Délégué sem. Mond. Absent  
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Qui appuie 
Adopté à l’unanimité 

  
0.3              Suite du procès-verbal 

  
- 
  

0.4              Lecture et adoption du présent ordre du jour 

  
Justine Lévêque-Samoisette propose l’adoption de l’ordre du jour tel que proposé :  

0.0            Procédures 

0.1            Praesidium 

0.2            Lecture et adoption du procès-verbal du 1er octobre 2002 

0.3            Suite du procès-verbal 
0.4            Lecture et adoption du présent ordre du jour 
0.5            Déclarations 
0.6            Régie 
1.0            Bureau exécutif 
2.0            Grève ZLÉA 

2.1     Vote 
2.2     Coordination  

         2.3     Calendrier  
         2.4     Comité de mobilisation 
3.0            Organisation scolaire  

4.0            Table de Concertation 
4.1             Praesidium 
4.2             Vote de grève 

5.0            Party de mi-session 
6.0            Budget 
7.0            Affaires diverses 

8.0            Levée 
Maude Lespérance appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5              Déclarations 

  
Gauthier Langevin 

La vantardise est une preuve d’insuffisance  

  
François-Xavier Charlebois 
         Heu… avez-vous des commentaires sur la mob? 

  
Gaëlle Lalonde 
         C’est pas de la part_de, c’est de la mar_de, François Pérusse 

          
         Maude Lespérance 

Faire l’amour, c’est facile, mais est-ce que tu enlèves ton jupon? Non, quand 
on fait l’amitié, c’est son masque qu’on enlève et son cœur qu’on dévêt. 
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Justine Lévêque-Samoisette 
L’indifférence est la plus profonde des cruautés 

  
Catherine Tremblay 

Les hang-over, c’est full mal -rushant 

  
0.6              Régie  

  
- 

  

1.0                           Bureau exécutif 

  
Maude Lespérance remet sa lettre de démission  
  
Gaëlle Lalonde propose la démission de Maude Lespérance, responsable à la 
pédagogie.  
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Approuvée à l’unanimité 
  
Jonathan Plamondon propose Annick Lavoie comme responsable à la pédagogie 
par interim 
Catherine Tremblay appuie 

Approuvée à l’unanimité 
  
Gaëlle Lalonde propose la destitution de Yannick Falardeau à partir du 03 
septembre 2002. 
Marie-Eve Cossette appuie 
Adopté à l’unanimité 

  
Gaëlle Lalonde propose qu’elle ait un chandail gratuit 
  
Justine n’est pas d’accord. Jade, qui en a pris un gratuitement après les avoir 
imprimés, n’est pas exécutante et ce qu’elle a fait ne fait pas partie de son 
travail, elle peut donc se rémunérer ainsi… 
  
Jonathan Plamondon pense qu’il est justifié de lui donner un chandail parce que 
c’est beaucoup plus gros qu’un tract comme travail… 
  
Jonathan seconde la proposition 
Adoptée à l’unanimité 
  

2.0                        Grève ZLÉA 

  
2.1        Vote 

                             
Le kiosque du coin pourra servir pour le vote, mais il faut encore plus 
de place… 
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Jonathan Plammondon doit quitter l’Assemblée pour des raisons personnelles 
  
Justine Lévêque-Samoisette propose Marie-Eve Cossette comme présidente de 
l’assemblée 
Gaëlle Lalonde appuie 

Adopté à l’unanimité 
  
Il faut des scrutateurs-trices (il y a un horaire pour ça…) 

Il faut vérifier les listes électorales 
  

2.2        Coordination 
  

Il faut accrocher les gens au kiosque, il faut plus de fun, plus de 
party!!! 
  
Les tournées de classe vont bien 

  
2.3                     Calendrier 

  
Action médiatique du volley-ball 
  
Jeudi, on va remplacer la reconstitution par l’improvisation (11h30-
12h30)  
  
Il faut placer l’Exode (Catherine Tremblay et Gauthier Langevin vont le 
faire) 
  

2.4                     Comité de mobilisation 
  

On va dispatcher le monde pour le Volley Ball 
On va leur donner l’information 

  
2.5                     Demain 

  
On se rejoint à 11h00 à l’Asso 
On se dispatche rapidement pour prendre la rue Ontario      

  

3.0                         Organisation scolaire 

  
Le point sera reporté à la prochaine Commission des études 
  

4.0                       Table de concertation (23 octobre 2002)  

  
4.1                   Praesidium 

  
Justine Lévêque-Samoisette propose François-Xavier Charlebois comme 
président et Gautier Langevin comme secrétaire de la Table de 
concertation 

Catherine Tremblay appuie 
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Adoptée à l’unanimité 
  
4.2                   Vote de grève  

  
Il faut rappeler aux comités de mobiliser pour la grève du jeudi 31 
octobre, et pour les jours de vote (lundi 28 et mardi 29 octobre) … 
  
Marie-Eve Cossette propose de revenir sur le choix du praesidium 
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Tout le monde est prêt à voter  

Pour :          06 

Contre :       00  
Proposition adoptée à l’unanimité 
  
Justine Lévêque-Samoisette propose François-Xavier Charlebois comme 
présidente et Maude Lespérance comme secrétaire de la Table de 
concertation 

Annick Lavoie appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

5.0                        Party mi-session 

  
Tout est prêt pour le party au Saphire, qui est toutefois reporté d’une semaine, 
soit le mercredi 13 novembre 2002  

  

6.0                         Budget 

  
Marie-Eve Cossette propose que l’on passe au point budget et que l’on revienne 
au point party ensuite  
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
Budget : il faut vérifier le budget afin d’être bien sur de ne pas dépasser les 
limites 

  
Catherine Tremblay suggère de ne pas parler du party de mi-session 

  
  

7.0                        Affaires diverses  

  
•               il y aura une réunion du NPD au cégep (A4.82) : il faut y aller pour faire 

valoir notre mandat à cette réunion 
Gautier Langevin va y aller  

  
•               Gaëlle Lalonde propose de battre la proposition adoptée au dernier Bureau 

exécutif en vue de soutenir la guérilla maoïste au Népal 
Justine Lévêque-Samoisette appuie 

Pour :                 04 
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Contre :              00  
Abstention :         02 

Adoptée à la majorité 
  

8.0                        Levée 

  
Justine Lévêque-Samoisette propose la levée du Bureau exécutif 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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